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令和５年度の教職員です 

校  長    矢野 正明 

教  頭    井本 教貴（理） 

教務主任    河合 寛樹（音）（吹奏楽部） 

校務主任    中村 三友紀（国）（園芸部） 

養護教諭    松田 瑞季(男子バレーボール部) 

主査（事務職員）宇佐美 和雄 

主事（事務職員）坂口 昌寛（園芸部） 

１年主任    畑  淳二（英）（女子ソフトテニス部） 

１年１組    福井 啓介（社）（剣道部） 

１年２組    寺田 崚佑（理）（女子ソフトテニス部） 

１年３組    依田 誠太（家）（男子ソフトテニス部） 

１年副担任   柴田 主理（数）（卓球部） 

１年副担任   兵藤 愛 （英）（バスケットボール部） 

２年主任    小久保 麻知世（体）（女子バレーボール部） 

２年１組    小川 達也（国）（バスケットボール部） 

２年２組    鈴木 福志（社）（卓球部） 

２年３組    太田 健司（技）（男子バレーボール部） 

２年副担任   小野 紗雪（英）（吹奏楽部） 

２年副担任   鈴木 日向（理）（陸上競技部） 

３年主任    炭山 和也（社）（女子バレーボール部） 

３年１組・生徒指導主事 本多 克行（国）（軟式野球部） 

３年２組    伊藤 壮太（体）（陸上競技部） 

３年３組    竹内 光優（理）（ソフトボール部） 

３年４組・進路指導主事 渡会 亮介（数）（ソフトボール部）      

３年副担任・通級指導 吉口佳澄（園芸部） 

５組・保健主事 佐東 早苗（国）（美術部）       

６組・特別支援主任 越賀 浩之（英）（ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部、軟式野球部） 

７組      髙橋俊達（社）（男子ソフトテニス部）      

非常勤講師    河辺 弘之（国） 藤井 裕佳（英）  

清田 大治（体）  石川 智加（数）  

伊藤 敬子（音） 田畑 知子（美） 

用 務 員      木藤 智美  上妻 すみ恵 

部活動指導員 近藤 秀樹（軟式野球部） 岡田安弘（ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部） 

鳥居 寛士（男子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部） 橋本敏宏（陸上競技部） 

スクールカウンセラー 福田 歌織 

スクールソーシャルワーカー  齋藤 亜優 

学校司書     水野 友紀子 

入学式・始業式 （４月７日） 🌸🌸 

４月７日に入学式を行い、１００名の新入生が福江中

学校の仲間となりました。この３年間でみんなに愛され

る素敵な人に成長してほしいと願っています。 

○新入生誓いの言葉      1年  川口 喬伍  

 ○生徒代表歓迎の言葉    ３年  小久保 茉耶  

 

◎福江中の生徒数（令和 5年 5月 30日現在） 

全校生徒 ３３１名 

 男子 女子 計 

１年生 ５４名 ４６名 １００名 

２年生 ５７名 ５１名 １０８名 

３年生 ６１名 ６２名 １２３名 

                

 
 
 
 
 
 

周
り
の
人
を
大
切
に
（
入
学
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新
一
年
生
の
み
な
さ
ん
、
入
学
お
め
で
と
う
。
今
は
期
待
と
不
安
で
胸
が
ド
キ
ド
キ
し
て
い
る
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？
実
は
、
私
も
こ
の
四
月
か
ら
こ
の
福
江
中
学
校
に
来
ま
し
た
。
皆
さ
ん
と
同
じ
福
江

中
学
校
の
一
年
生
で
す
。
福
江
中
学
校
は
ど
ん
な
学
校
か
な
と
ど
き
ど
き
し
て
い
ま
し
た
が
、
さ
っ
そ
く
二
つ

う
れ
し
い
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。
一
つ
は
職
員
室
で
の
こ
と
で
す
。
私
が
、
先
生
た
ち
に
話
を
し
よ
う
と
す
る

と
全
員
の
先
生
た
ち
が
ぱ
っ
と
私
の
方
に
向
き
を
変
え
、
話
を
聞
い
て
く
れ
ま
し
た
。
あ
あ
、
私
は
、
先
生
た

ち
に
大
切
に
し
て
も
ら
え
て
い
る
な
と
う
れ
し
く
な
り
ま
し
た
。
二
つ
目
は
、
昨
日
の
二
年
生
や
三
年
生
の
皆

さ
ん
と
行
っ
た
新
任
式
の
時
の
こ
と
で
す
。
私
が
初
め
に
「
お
は
よ
う
ご
ざ
い
ま
す
」
と
挨
拶
を
し
ま
し
た
。

一
瞬
、
間
が
あ
り
ま
し
た
が
、
皆
さ
ん
か
ら
「
お
は
よ
う
ご
ざ
い
ま
す
」
と
大
き
な
声
で
あ
い
さ
つ
が
返
っ
て

き
ま
し
た
。
一
瞬
、
静
か
に
な
っ
た
の
で
ド
キ
ッ
と
し
ま
し
た
が
、
そ
の
あ
と
、
大
き
な
声
で
あ
い
さ
つ
が
返

っ
て
き
て
う
れ
し
い
気
持
ち
に
な
り
ま
し
た
。
新
一
年
生
の
皆
さ
ん
、
こ
の
学
校
に
は
、
相
手
を
大
切
に
し
て

く
れ
る
素
敵
な
先
生
方
、
そ
し
て
、
素
敵
な
先
輩
た
ち
が
い
ま
す
。
安
心
し
て
学
校
に
来
て
く
だ
さ
い
。
そ
し

て
、
皆
さ
ん
も
、
こ
の
福
江
中
学
校
で
、
三
年
間
、
通
い
な
が
ら
、
先
生
た
ち
や
先
輩
た
ち
の
よ
う
に
周
り
の

人
を
幸
せ
な
気
持
ち
に
で
き
る
、
そ
ん
な
人
に
な
っ
て
く
だ
さ
い
。 

保
護
者
の
皆
様
、
本
日
は
、
お
子
様
の
ご
入
学
、
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
福
江
中
学
校
は
コ
ミ
ュ
ニ
テ

ィ
・
ス
ク
ー
ル
と
い
っ
て
子
供
、
先
生
だ
け
で
は
な
く
、
保
護
者
、
地
域
の
方
々
も
学
校
運
営
に
か
か
わ
る
仕

組
み
を
持
っ
た
学
校
で
す
。
ど
う
ぞ
、
私
た
ち
と
一
緒
に
素
敵
な
学
校
づ
く
り
に
ご
協
力
く
だ
さ
い
。
よ
ろ
し

く
お
願
い
し
ま
す
。 

さ
あ
、
全
校
の
皆
さ
ん
、
い
よ
い
よ
新
し
い
学
年
が
始
ま
り
ま
す
。
福
江
中
学
校
は
、
み
ん
な
で
作
る
み
ん

な
の
学
校
で
す
。
素
敵
な
学
校
が
で
き
る
こ
と
を
楽
し
み
に
、
そ
し
て
、
期
待
し
ま
し
て
、
一
年
の
最
初
の
挨

拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

（
校
長 

 

矢
野 

正
明
） 

【今後の主な予定】  

・５月２９日（月）～６月２日（金）  
               授業公開・部活動参観週間 

               部活動懇談会    
・６月１３日（火）、１４日（水） １学期末テスト 

・７月 １日(土)～１６日(日) 市内中学校総合体育大会 
※種目により分散して実施 

・７月１１日(火)～１３日(木) 保護者会（個別懇談） 
・７月２０日（木）      １学期終業式 
・９月 １日（木）      ２学期始業式 
・９月２０日（水）           F スポ２０２３ 

ふ
く 

し
ん 

第 199 号 
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発行 福江中学校 

よろしくお願いします 

みんなで作るみんなの学校（コミュニティ・スクール） 

福江中学校は、令和元年より、東三河初のコミュニティ・スクール（みんなで作るみんなの学校）と

なりました。コミュニティ・スクールというのは、地域・保護者の方が学校運営に関わることができる

ための仕組み学校運営協議会（地域、保護者の代表の方が参加する会議）を設置している学校です。 

校長は、学校運営協議会で学校運営の基本的な方針について提案し、承認を受けます。ですので、校

長が変わったからと言って、学校の方針が大きく変わることがなくなっ 

てきます。学校の基本的な方針を、実行しやすくするための組織が、「渥 

盛協働本部」です。地域コーディネータとして、今年度は、小久保正吾さ 

んと天野千栄子さんが、地域とのつなぎをしてくれています。 

これまでに地域や保護者の方の参画により行われた活動としては、職 

場体験、Fスポ（一昨年度までは体育祭）、立志歩行、サンキュー福中、 

ドリームの会の諸活動、福江中防災デー、PTAの環境整備作業などがあ 

りました 

 今年度も 4月に、第 1回学校運営協議会が行われました。地域や保護 

者の方々のお話を聞く中で、皆さんが、校区のこと、福江中学校の生徒 

のことをとても大切に考えていることが伝わってきました。皆さんに応 

援していただき、とても心強くてありがたいです。どうぞ、これからも 

よろしくお願いします。 

 


